

Solidarisch mit der Jugend zeigen

Thema: Klimastreiks von Fridays For Future.

Corona, Krieg – wer will da noch von der Klimakrise hören? Aber sie ist hier, mit massiven Folgen für Gesundheit, Ernährungs- und Wassersicherheit, Energieversorgung sowie für Frieden in der Welt. Gut, dass die jungen Menschen von Fridays For Future uns immer wieder daran erinnern! Die Corona-Krise hat gezeigt, wie verletzlich unser gesellschaftliches System ist – aber auch, dass viele von uns bereit sind für solidarisches Handeln. Der Krieg in der Ukraine hat ebenfalls eine Welle der Solidarität geschaffen, er zeigt uns: Wir können viel bewegen, wenn wir nur dazu bereit sind! Das ist, was wir für die Bewältigung der Klimakrise brauchen! An diesem Freitag, den 25. März, hat die Jugend wieder zu einem globalen Klimastreik aufgerufen. Für eine friedvolle und sichere Zukunft für uns alle. Zeigen wir uns verantwortungsbewusst. Zeigen wir uns solidarisch. Seien wir dabei!

Christoph Pohl, 6123 Terfens